Per Mail:

<u>aufsicht-krankenversicherung@bag.admin.ch</u> gever@bag.admin.ch

Bern, 3. März 2022

Vernehmlassung: Änderung des Bundesgesetzes über die Krankenversicherung (KVG) (Datenaustausch, Risikoausgleich)

Sehr geehrte Damen und Herren

Sie haben uns eingeladen, zur obengenannten Vernehmlassungsvorlage Stellung zu nehmen. Für diese Gelegenheit zur Meinungsäusserung danken wir Ihnen bestens.

Allgemeine Bemerkungen

Die Mitte ist grundsätzlich einverstanden mit dem vorliegenden Vorentwurf, welcher unter anderem auf eine Motion 18.4209 Hess Wohnsitzfrage, Krankenkassenprämie und stationäre Anteile der Kantone. Weniger Bürokratie, weniger Fehler zurückgeht. Der Mitte ist die Förderung der Digitalisierung im Gesundheitswesen seit längerem ein wichtiges Anliegen. Auch hier sehen wir Potenzial für eine Effizienzsteigerung, da der Ausbau des elektronischen Datenaustausches zwischen Leistungserbringern allgemein, aber auch zwischen Kantonen und Krankenversicherern eine Verringerung des administrativen Aufwands zur Folge hat. Ein ähnliches System bezüglich Datenaustausch besteht bereits im Bereich der Prämienverbilligung.

Die Mitte spricht sich ebenfalls dafür aus, im Ausland wohnhafte Versicherte in den massgebenden Versichertenbestand für den Risikoausgleich aufzunehmen und diejenigen Versicherten, die über eine längere Zeit nicht mehr kontaktiert werden können, vom Risikoausgleich auszunehmen.

Wir danken Ihnen für die Möglichkeit zur Stellungnahme und verbleiben mit freundlichen Grüssen.

Die Mitte

Sig. Gerhard Pfister Sig. Gianna Luzio

Präsident Die Mitte Schweiz Generalsekretärin Die Mitte Schweiz